



UNIVERSIDAD ■ INAUGURACIÓN DEL TÍTULO PROPIO

Fernández Alba: “Las leyes del mercado han infringido la ética de las ciudades”

■ El académico de la Lengua y las Bellas Artes defendió en el Máster de Arquitectura y Diseño de Interiores un nuevo modelo de construcción

R.D.L.

El académico de la Lengua y las Bellas Artes, Antonio Fernández Alba, criticó ayer en Salamanca el modo en el que se han construido las ciudades modernas, “siguiendo las leyes del mercado y no las que rigen la ética y la racionalidad de la convivencia humana”, aseguró.

Al respecto, el arquitecto salmantino lamentó que hasta que no ha surgido un gran acontecimiento como la actual crisis económica, no se ha llegado a la conclusión de que lo que se estaba haciendo no servía. Sin embargo, reconoció que ahora sí se está llevando a cabo ese nuevo modelo en el que, explicó, “el objetivo es tener un crecimiento hacia un bienestar que sea coherente con el hombre que vive en la ciudad y con el entorno en el que ha de desarrollar su actividad”.

Antonio Fernández Alba fue el encargado de impartir la primera conferencia del Máster de Arquitectura y Diseño de Interiores de la Universidad de Salamanca, dirigido por Florencio Maíllo, y coordinado por Luis Barrero, que ha llegado a su vigésimo tercera edición con un formato renovado.

En cuanto a la próxima rehabilitación de la fachada de la Universidad, Alba se mostró a favor de que los edificios singulares tengan un buen mantenimiento, aunque manifestó sus dudas acerca del plan de visitas que prevé el proyecto. Además, reconoció que es necesario buscar soluciones al problema de las aves en los monumentos. “Provocan una destrucción total, pero es complicado encontrar una solución”, afirmó el académico.



Fernández Alba, a la derecha, antes de impartir su conferencia. /GUZÓN

Monumentos y modernidad

Una veintena de estudiantes de diferentes áreas, no solo del ámbito de la arquitectura, cursan el Máster de Arquitectura y Diseño, un título propio que destaca por su pluridisciplinariedad y profesionalidad, de forma que los alumnos tienen que desarrollar un proyecto similar al que tendrán que elaborar en el mundo profesional. Precisamente, uno de los aspectos que destacó en la inauguración del máster el rector Daniel Hernández Ruipérez fue su configuración y su capa-

cidad para lograr la inserción laboral de los estudiantes. En este sentido el director del título, Florencio Maíllo señaló que cerca de 360 profesionales procedentes de 36 países se han formado ya en este máster. Por su parte, el alcalde Alfonso Fernández Mañueco destacó la importancia de este tipo de estudios especialmente para ciudades como Salamanca, que tienen que hacer un esfuerzo por mantener su patrimonio a la vez que deben desarrollarse como ciudades modernas.